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Protokoll der Mitgliederversammlung des SV Fortuna ´50 Neubrandenburg e.V.  
am 12.09.2016 um 18:00 Uhr im Sportgymnasium Neubrandenburg 

 
1. Begrüßung und Eröffnung der Mitgliederversammlung durch den Präsidenten Mario Klepp 

 
2. Bestellung des Versammlungsleiters 

• Hans-Joachim Müller wird als Versammlungsleiter bestellt. 
 

3. Wahl des Protokollführers 
• Julia Mächtig wird mit 70 Ja-Stimmen zur Protokollführerin gewählt. 

 
4. Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

• Die Einladung zur Mitgliederversammlung ist form- und fristgerecht erfolgt. 70 Mitglieder 
sind anwesend, damit ist die Mitgliederversammlung beschlussfähig. 
 

5. Bestätigung der Tagesordnung 
• Die mit der Einladung übersandte Tagesordnung wird wie vorliegend einstimmig bestätigt. 

 
6. Bericht des Präsidiums 

• Der Bericht des Präsidiums wird durch den Präsidenten, Mario Klepp gehalten und liegt 
schriftlich vor (Anlage 1). 

• Andreas Wulf als Schatzmeister ergänzt die Ausführungen von Mario Klepp um den Bereich 
der Finanzen und erläutert den Jahresabschlussbericht für den Verein (Geschäftsjahr 
01.07.2015 – 30.06.2016).   
 

7. Bericht der Kassenprüfer  
• Monika Babatz verliest den Revisionsbericht der Kassenprüfung vom 22.08.2016, bei der 

die ordnungsgemäße Buchführung für den Zeitraum vom 01.07.2015 bis 30.06.2016 von 
beiden Kassenprüfern (Kathleen Femerling und Monika Babatz) in Augenschein genommen 
wurde. 

• Der Revisionsbericht liegt in schriftlicher Form vor (Anlage 2). 
• Monika Babatz erklärt, dass Sie noch bis zur nächsten Mitgliederversammlung 2017 als 

Kassenprüferin zur Verfügung steht. In der Versammlung 2017 müsste also neu gewählt 
werden. 

 
8. Aussprache und Entlastung des Präsidiums 

• Die Mitglieder erheben eine Diskussion über die von den Kassenprüfern vorgeschlagenen 
Eintrittsgelder von 2,00 € für Heimspiele der A-Jugendmannschaft. 

• Ebenso regt Hans Müller eine Schiedsrichterausbildung in den eigenen Reihen des Vereins 
an. 

• Die Entlastung des Präsidiums erfolgt einstimmig und ohne Auflagen. 
  

9. Antrag auf Satzungsänderung / Beitragsordnung – Antrag liegt in Schriftform vor 
• Mario Klepp erläutert die Beweggründe für den eingereichten Antrag auf Satzungsänderung 

des §5 (Beendigung der Mitgliedschaft) und weißt explizit daraufhin, dass der Verein sich 
klar gegen die Kundgabe extremistischer, rassistischer oder fremdenfeindlicher Haltungen 
bekennt. Dem Antrag auf Satzungsänderung wird mehrheitlich zugestimmt. Dabei wurden 
sechs Gegenstimmen und zwei Enthaltungen vernommen. 

• Mario Klepp erläutert die positiven Auswirkungen der Einführung des Familienbeitrags seit 
der letzten Mitgliederversammlung im Jahr 2015. Der Antrag auf eine unbefristete 
Fortführung des Familienbeitrags beim SV Fortuna ´50 Neubrandenburg e.V. wird 
einstimmig angenommen. 
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• Mario Klepp erläutert die Anpassung der Beitragsordnung für die aktive Mitgliedschaft, bei 
der in Zukunft der monatliche Mitgliedsbeitrag von 5,00 Euro für aktive Mitglieder bis 
einschließlich 8 Jahre gelten soll. Der monatliche Mitgliedsbeitrag für die aktive 
Mitgliedschaft soll erst ab 9 Jahre 15,00 Euro betragen. Dem Antrag auf Anpassung der 
Beitragsordnung für die aktive Mitgliedschaft wird mehrheitlich zugestimmt. Dabei wurden 
drei Gegenstimmen oder drei Enthaltungen vernommen.  

• Mario Klepp erläutert die Anpassung der Beitragsordnung für die aktive Mitgliedschaft für 
Studenten und weist darauf hin, durch die Einführung eines Studentenbeitrags von 9,00 
Euro pro Monat mehr Spielerinnen und Spieler vor allem für die 2. Frauenmannschaft bzw. 
die Seniorenmannschaft gewinnen zu können. Nach größerer Diskussion in der 
Versammlung beschließt das Präsidium diesen Antrag nicht zur Abstimmung zu stellen. 
Bis zur nächsten Mitgliederversammlung im 3. Quartal 2017 wird der Antrag erneut 
bearbeitet überarbeitet und erneut vorgestellt. 
 

10. Wahl des Präsidiums für die neue Amtsperiode 
• Eine offene Wahl des Präsidiums für die neue Amtsperiode wird einstimmig angenommen. 
• Folgende Personen stehen zur Wahl für die neue Amtsperiode und haben ihre Bereitschaft 

erklärt: 
− Kristina Osterland: wird mit 67 Ja-Stimmen und drei Enthaltungen gewählt. 
− Jürgen Lubos: wird mit 67 Ja-Stimmen und drei Enthaltungen gewählt. 
− Andreas Wulf: wird mit 69 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. 
− Thomas Hoppe: wird mit 69 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. 
− Michael Schröder: wird mit 69 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. 
− Mario Stenzel: wird mit 69 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. 
− Mario Klepp: wird mit 68 Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen gewählt. 

Die Verteilung der einzelnen Positionen (Präsident, Vizepräsident und Schatzmeister) wird in 
einer anschließenden konstituierenden Präsidiumssitzung erfolgen. 
 
 

11. Vorstellung des Projektes „Faireinsheim und Beachanlage“ – Zwischenstand und Status zur 
Beachsportanlage 

• Mario Klepp beschreibt den aktuellen Zwischenstand des Projektes Faireinsheim und 
Beachsportanlage. Da die geplante Fläche für die Beachsportanlage für den Schulsport der 
anliegenden Schulen bestimmt ist, hat sich der Verein nach Gesprächen mit den 
anliegenden Schulen auf die Planung einer Beachsportanlage mit zwei Feldern geeinigt. 
Angedacht waren drei Felder. Nach Einreichung der Bauvoranfrage bei der Stadt 
Neubrandenburg Anfang Juli 2016 ist bis zur Mitgliederversammlung noch keine schriftliche 
Bestätigung für den Bau der Beachsportanlage eingegangen. Demnach kann der Verein 
seinen Mitgliedern lediglich den aktuellen Stand der Planungen sowie eine 
Kostenaufstellung für den Bau des Projektes präsentieren. Das Projekt eines Vereinsheims 
in Hallennähe, in der die Geschäftsstelle integriert ist und den Mitgliedern einen zentralen 
Anlaufpunkt zu gewährleisten, soll langfristig gesehen geplant werden. 

• Die Mitglieder erheben eine Diskussionsrunde zum Projekt der Beachsportanlage. Es 
kommen Fragen auf, wer die Beachsportanlage betreiben soll, da bereits Personalprobleme 
im Hallenhandball zu verzeichnen sind. Beachhandball, als eine zweite Sportart 
professionell zu betreiben, ist nach Ansicht der Mitglieder personell kaum zu stemmen bzw. 
abzusichern. Nach Ansicht der Mitglieder besitzt der Verein genügend andere Baustellen als 
den Betrieb einer Beachsportanlage.  

• Mario Klepp fasst noch einmal zusammen, dass es sich bei dem Projekt lediglich um 
Informationen zum aktuellen Stand handelt. 
 

12. Schlusswort durch den Präsidenten 
• Mario Klepp verabschiedet Benno Hahn aus dem Präsidium persönlich 
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• Mario Klepp bedankt sich ebenfalls beim nicht anwesenden Stefan Walzel für sein 
jahrelanges Engagement im Präsidium und verabschiedet ihn aus dem Präsidium. Stefan 
Walzel steht weiterhin als Ansprechpartner für verschiedene Projekte zur Verfügung. 
Insbesondere die Betreuung des Wirtschaftsbeirates wird zukünftig durch Stefan 
übernommen. 

• Die Mitgliederversammlung wird um 20:05 Uhr beendet. 

 
 
 
 
Julia Mächtig      Hans-Joachim Müller 
Protokollführerin     Versammlungsleiter  


